

## **Flair Airlines Declares: We Are the Home of the \$1 Base Fare**

*Flair Airlines Announces \$1 Base Fares as Part of Ongoing Commitment to Affordable Travel*

**Vancouver, BC (August 26, 2024)** – Flair Airlines, renowned for redefining affordability in Canadian aviation, is proud to launch its \$1 base fare initiative, further cementing its position as the airline dedicated to making travel more accessible for everyone. Starting today, travellers can explore select northbound routes from Mexico, the USA, Jamaica, and the Dominican Republic to Canada at an unbeatable base fare of just \$1. This groundbreaking offer is only the beginning, as Flair will continue to introduce \$1 base fares on different routes across its network throughout the year.

“We are committed to breaking down barriers to travel, making it possible for more people to explore more places more often,” said Flair Airlines CEO Maciej Wilk. “This \$1 base fare launch is not a limited-time gimmick but a sustained commitment to offering unparalleled affordability across our entire network. And yet, our base fare is only a part of the total fare. We hope that airports, particularly in Canada, will follow suit and lower their fees so that more people can be empowered to travel.”

The first wave of this initiative focuses on northbound travel, providing a unique opportunity for Canadians returning home or guests from sunny destinations to discover the diverse landscapes of Canada. But the innovation doesn't stop there. Flair's agility in route planning means that \$1 base fares will continue to pop up across a variety of routes, ensuring that affordable travel is always within reach.

Eric Tanner, VP of Revenue Management and Network Planning at Flair Airlines, highlighted the broader impact: “This is just the beginning. Our \$1 base fares will be available across different routes and regions throughout the year, reflecting our commitment to democratizing air travel. Whether you're headed to the Rockies, the Atlantic, or anywhere else in our network, Flair will keep delivering affordable ways to see the world.”

Travellers are encouraged to check Flair's \$1 base fare page regularly, as routes will frequently change, driven by seasonality and demand. While the initial focus is on northbound travel, Flair's flexibility ensures that routes across the entire network will benefit from this offer, keeping the excitement and opportunity alive for travellers all year round.

With Flair Airlines, the journey is just as thrilling as the destination, and at \$1, it's never been more accessible. Check back often and see where Flair's \$1 base fares can take you next.

Please visit our website for a full list of \$1 base fare routes to plan your next adventure!

## About Flair Airlines

Flair Airlines is Canada's most trusted low-fare airline and its greenest airline, on a mission to provide affordable air travel that connects Canadians to the people and experiences they love. With an expanding fleet of Boeing 737 aircraft, Flair is growing to serve over 35 cities across Canada, the U.S., Mexico, the Dominican Republic, and Jamaica. For more information, please visit [www.flyflair.com](http://www.flyflair.com).

## Media Contacts

Members of the media may contact [media@flyflair.com](mailto:media@flyflair.com) for more information.

---

## Flair Airlines Déclare : Nous Sommes le Domicile du Tarif de Base à 1 \$

### Flair Airlines Annonce des Tarifs de Base à 1 \$ Dans le Cadre de son Engagement Continu pour des Voyages Abordables

Vancouver, BC (26 août 2024) – Flair Airlines, connue pour redéfinir l'accessibilité dans l'aviation canadienne, est fière de lancer son initiative de tarif de base à 1 \$, consolidant ainsi sa position en tant que compagnie aérienne dédiée à rendre les voyages plus accessibles à tous. Dès aujourd'hui, les voyageurs peuvent explorer des itinéraires sélectionnés vers le nord au départ du Mexique, des États-Unis, de la Jamaïque et de la République dominicaine vers le Canada à un tarif de base imbattable de seulement 1 \$. Cette offre révolutionnaire n'est que le début, car Flair continuera d'introduire des tarifs de base à 1 \$ sur différents itinéraires de son réseau tout au long de l'année.

« Nous sommes déterminés à briser les barrières au voyage, permettant à plus de gens d'explorer plus d'endroits plus souvent », a déclaré Maciej Wilk, PDG de Flair Airlines. « Ce lancement du tarif de base à 1 \$ n'est pas un gadget temporaire mais un engagement durable à offrir une accessibilité inégalée à travers notre réseau entier. Et pourtant, notre tarif de base n'est qu'une partie du tarif total. Nous espérons que les aéroports, en particulier au Canada, suivront l'exemple et réduiront leurs frais afin que plus de gens puissent être encouragés à voyager. »

La première vague de cette initiative se concentre sur les voyages vers le nord, offrant une opportunité unique aux Canadiens de retour chez eux ou aux invités venant de destinations ensoleillées de découvrir les paysages diversifiés du Canada. Mais l'innovation ne s'arrête pas là. L'agilité de Flair en matière de planification des itinéraires signifie que les tarifs de base à 1 \$ continueront d'apparaître sur une variété d'itinéraires, garantissant que les voyages abordables sont toujours à portée de main.

Eric Tanner, vice-président de la gestion des revenus et de la planification du réseau chez Flair Airlines, a souligné l'impact plus large : « Ce n'est que le début. Nos tarifs de base à 1 \$ seront disponibles sur différents itinéraires et régions tout au long de l'année, reflétant notre engagement à démocratiser les voyages aériens. Que vous vous dirigiez vers les Rocheuses, l'Atlantique, ou ailleurs dans notre réseau, Flair continuera de proposer des moyens abordables de découvrir le monde. »

Les voyageurs sont encouragés à consulter régulièrement la page des tarifs de base à 1 \$ de Flair, car les itinéraires changeront fréquemment, en fonction de la saisonnalité et de la demande. Bien que l'accent soit initialement mis sur les voyages vers le nord, la flexibilité de Flair garantit que les itinéraires à travers tout le réseau bénéficieront de cette offre, maintenant ainsi l'excitation et les opportunités pour les voyageurs tout au long de l'année.

Avec Flair Airlines, le voyage est tout aussi palpitant que la destination, et à 1 \$, il n'a jamais été aussi accessible. Revenez souvent et découvrez où les tarifs de base à 1 \$ de Flair peuvent vous emmener ensuite.

Veillez visiter notre site web pour une liste complète des itinéraires à tarif de base à 1 \$ afin de planifier votre prochaine aventure !

### **À propos de Flair Airlines**

Flair Airlines est la compagnie aérienne à bas prix la plus fiable du Canada et la plus écologique, avec pour mission de fournir des voyages aériens abordables qui connectent les Canadiens aux personnes et aux expériences qu'ils aiment. Avec une flotte en expansion d'avions Boeing 737, Flair continue de croître pour desservir plus de 35 villes à travers le Canada, les États-Unis, le Mexique, la République dominicaine et la Jamaïque. Pour plus d'informations, veuillez visiter [www.flyflair.com](http://www.flyflair.com).

### **Contacts Médias**

Les membres des médias peuvent contacter [media@flyflair.com](mailto:media@flyflair.com) pour plus d'informations.